

Les travaux d'agrandissement du port de Santiago de Cuba commenceront au second semestre de cette année



La Havane, 11 janvier (RHC).- Le ministre cubain des Transports, Juan Carlos González, a signalé que les travaux d'agrandissement du port de Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays, commenceront au second semestre de cette année grâce à un crédit millionnaire accordé par le gouvernement chinois.

Avec un investissement de presque 100 millions de dollars, les travaux incluent la construction d'un nouveau quai de 230 mètres de long où seront installées des grues de technologie de pointe, capables d'augmenter et d'accélérer les services qui y seront prêtés.

La situation géographique du port, sur la côte sud de l'Est de notre pays, en fait une enclave privilégiée en raison de la proximité d'importantes routes maritimes liées au commerce international ce qui est confirmé par le passage de centaines de cargos qui naviguent quotidiennement par les Caraïbes vers ou

depuis le Canal de Panama et d'autres importants ports de l'Amérique Centrale et de l'Amérique du Sud.

Le port de Santiago de Cuba sera le second à eaux profondes de notre pays après le méga-port du Mariel, à l'Ouest de La Havane, au cœur de la Zone Spéciale de Développement du même nom, inaugurée en 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81043-les-travaux-dagrandissement-du-port-de-santiago-de-cuba-commenceront-au-second-semester-de-cette-annee>



Radio Habana Cuba